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平成 27 年度ＯＢ総会報告 

事務長・絹田記 

本年度のＯＢ総会の概略をお知らせします。 

参加者詳細等は添付の総会資料をご覧ください。 

 

１．日時・場所： 平成 27 年 5 月 30 日（土）15 時～19 時半、大阪凌霜クラブ 

２．参加者： 

 １）会員：27 名、２）準会員：10 名（4 年：2 名、3 年：8 名） 

   最年輩は新 2 回の井床先輩。また新 7 回の今村隆先輩が久しぶりに参加された。 

３．内容 

 １）総会：セミナールーム（進行：絹田事務長） 

  ①会長挨拶：椎木会長：内容は添付パワーポイント原稿をご覧ください 

   昨年度は「君は陸上が好きか？」から始まる挨拶でしたが、今回は「やっぱり陸上が好きだ」 

から始まりました。この 1 年間で取り組んで 

きたこと（会費収入増、広報体制の充実、懇親 

会の活性化など）を報告した後、今年の課題 

（ほぼ昨年と同じですが、より現役の練習環境 

に思いを馳せ、年間 80 万円にも上る競技場 

使用料の支援を強化したいとの思いを語られた。 

また三商大戦日程が本年は 8 月になった理由 

にも触れられた後、ますますの支援を、と 

呼びかけられた。  
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②部長挨拶：前田部長 

   会長挨拶に引き続き、前田部長が関西インカレにも

触れながら、現役に対する姿勢等を表明され、 

会員の理解と今後の支援を呼び掛けられた。 

 

  ③会計報告：東向会計 

   25 年決算、26 年決算、27 年予算とを比較しポイン

トを説明。 

  ④監査報告：白井監事・大西監事 

   会計報告に引き続き、白井監事が監査報告をおこな

った。今年から決算書の送付・押印という従来のや

り方を変え、監事、会計、事務長が同席のもと、帳

票のチェックも含む監事監査を実施した。特に白井

監事は前会計でもあり、これまでの会計のやり方他、

課題等も指摘していただき、有意義な時間を持てた。

来年も継続したい。 

  ⑤ＯＢ会費の分析とお願い；平田副会長 

   ここ数年のＯＢ会費の納入金額と納入者数を 

グラフで説明。25 年度に比べ納入金額、納入者 

とも増えたのは、各種啓蒙及び主に新入生に対し 

て実施した訪問ロールプレイなどで自信をつけた

現役諸君がしっかりＯＢ廻りを頑張ってくれたこ

とであるが、27 年度は更に初動を早くすることで収

入増を狙いたい。なお、会費値上げを視野に入れて

いるが、本年はもう一度納入者数増に挑戦し、 

その様子を見て考えたいと思う。 

  ⑥会則変更：絹田事務長 

   会則の新旧比較表で絹田事務長が説明した。 

今回は多岐にわたり、懇親会で先行実施した 

特別優秀部員表彰の設定などを報告した。 

資料にミスがあり参加者にご迷惑をかけたことを 

改めてお詫びしたい。「新旧会則比較表」は会計報

告・ＯＢ会費分析と共にＯＢ報告に掲載予定。 

⑦その他：絹田事務長 

  ・今後の予定：国立競技長改修の影響で関西の競技場日程がタイトになり、三商大戦が 

8 月 11（火）の平日にずれ込んだこと、日本インカレが 9 月に長居で行われること、西日本 

インカレ、日本学生個人選手権。日本選手権。日本インカレに出場する選手が多数いること、 

本年の懇親会は駅伝（11 月 21 日）終了後の 11 月末か 12 月初旬に開催予定などを説明した。 

  ・広報体制の充実 

   会長の挨拶にもあり会則変更のところでも説明されたように、昨年来広報体制を充実させてき 

これまでのＯＢ報告だけではタイミング、内容とも限界があるので、特にホームページを充実 

させ、また速報で主要競技会の結果を伝えると共にホームページに記事を掲載したことを伝える 
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なども積極的に行っていく。またＯＢ報告発行のタイミングも、総会後の６～7 月。駅伝（シー 

ズン最後の試合）終了後の１２～1 月に発行することとしたい旨説明。更に現在のホームページ 

を画面で紹介しどんどん見てほしいと呼びかけた。 

以上で総会の部が無事終了し、議題は全て満場一致で承認された。 

 

２）関西インカレ報告：同じくセミナールーム 

本年度からの趣向。休憩をはさんで学生が画面を見ながら報告をおこなった。 

進行は森前主務に代わった大和新主務が務めた。 

 

①新旧主将挨拶：吉田前主将。植田新主将が挨拶した。吉田前主将は十種競技の選手で 1 部昇格 

を目指したが叶わなかった想いを語り、植田主将はこれからの課題、抱負を力強く述べた。 

なお植田主将はこの 4 月に 800m で 1 分 51 秒 25 を出し、新 34 の荒神さんの学内記録を 30 年 

ぶりに更新した。 

 ②各種目報告： 短距離、中距離等リーダーが報告。女子は新女子主将の米田さんがまとめて報告し

た。この関西インカレ報告は、観戦記と併せてホームページに掲載されているので是非ご覧いた

だきたい。 

 ③全体総括：吉田前主将が分析を交えて説明。来年への展望も明らかにした。 この学生による 

関西インカレ報告は初めての試みだったが、画面の写真と並行しての説明がわかりやすく臨場 

感があったと好評であった。また前田部長からも、学生たちにもいいトレーニングの機会とな 

ったと評価していただいた。学生諸君には資料作成等で負担も増えるが、自分たちの青春の思 

い出をまとめる作業でもあるので、来年以降も継続していきたい。なお観戦記においても全体 

の総括と課題を取り上げているので、是非お読みいただきたいと思う。 

  

                 

 

 

 

 

 

 

 

挨拶する植田新主将（左）と吉田前主将      部員数等、部の全体像を説明する進行役の大和新主務    

短距離の報告をする森前主務 中距離の報告をする植田主将 
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長距離の報告をする丸岡長距離パート長         跳躍の報告をする永田副将 

女子の報告をする米田新女子主将         投擲報告と全体総括をする吉田前主将 

学生諸君、ご苦労様。とてもいい出来でしたよ！ 

 

 

 

３）懇親会：大阪凌霜クラブ懇親会場 

東京から駆けつけてくれた保尾副会長の挨拶と乾杯に始まり、平田副会長の締め、植田主将指揮による

「商神斉唱」「エール」で締めくくり、集合写真を撮って散会となった。 

学生も交え、大いに盛り上がっていたようだが、やはり立食はシンドイ。正月の懇親会はなんと 3 時間

ワイワイできたが高齢者には 1 時間半が限界。しかし学生たちは元気いっぱいで余った料理をパクつい

ていた。又もう少し飲みたい、語りたい人はそれぞれにグループで行かれたようだ。  

皆さん。お疲れ様でした。 

総会、報告、懇親と合計 4 時間半のロングランでしたが、総会・報告と懇親会の会場を分けたのは、そ

れぞれに集中しやすかったと好評でした。この方式は定着させていきたいと思います。結構準備も大変

ではありますが、せっかく来ていただいた会員の方々のご理解が深まるなら十分元は取れています。 

出席者の皆さん、ありがとうございました。学生諸君、良く頑張ってくれました。今回ご出席いただか

なかった方々、今後の懇親会等には是非ご参加ください。また 1 部はともかく 2 部とは云え学生の競技

レベルも上がっています。興味深く陸上競技を見られると思いますので各試合の応援もよろしくお願い

します。以下懇親会風景を見ていただきましょう。 

 

写ってない方ゴメンナサイ。 
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 楽しそうな村田君、高阪さんと前田部長 

                       

乾杯の挨拶をする保尾副会長 

 

3 人組 3 組 

 

 

 

 

             白雪姫と 7 匹のオオカミたち 
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今村先輩 稲野先輩 井床先輩の 

大先輩方 

藪さん 依田さん 森口さん  

                        新51大塩君 前川君と平田副会長 

 

怪しげなハサミ跳びを披露する 7ｍジャンパー永田副将 森口さんと椎木会長 右は濱田さんと白井監事 
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東向会計と大西監事（まさか監査の話？）    何の話でそれほど盛り上がっているのでしょう 

締めの挨拶をする平田副会長         吉田君は 4ｍ50 の学内記録更新を目指してます 

                                    

商神斉唱・エール 

新 30 山本、高阪、村田、植田、大和、米田、永田、森 
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出席者・・・39名 

１）会員 29 名 

前田正登（部長）、 

井床富男（2 文・長・芦屋） 稲野廣（5 営・短・豊中） 今村隆（７文・短・長田） 

坂幸夫（12 経・短・北野） 藪忠司（12 工・跳・長田）  城戸勝（16 営・中長・大洲） 

濱田豊機（16 経・長・星陵）白井壽一（16 経・投・高津）依田泰吉（17 教・長・神戸） 

椎木茂久（17 経・短・防府）平田明男（18 工・跳・西宮）筒井博司（21 工・短・高松） 

大西秀典（21 経・長・天王子）三宅正隆（21 文・長・虎姫）荒木育夫（21 法・長・ﾗｻｰﾙ）

絹田清昭（21 経・長・北野） 東向信明（22 法・短障・神戸）小野晃（22 工・短・姫路西）

保尾福三（23 経・跳・神戸）今給黎哲生（24 工・障・鶴丸）清水秀（25 工・中・藤島） 

矢野猛（27 工・長・神戸）田代雅彦（27 教・短跳・加古川東）二口正紹（28 経・長・神戸）

森口智夫（27 教・長・明石）山本達男（30 経・中・北野）大塩宏晃（51 発・跳・明石城西）、

前川文紀（51 国・短・高津） 

 

２）準会員 10 名 

4 年：吉田峻一（理・混成・主将・洛南）、    森勝也（工・短短・主務・長田）、 

3 年：植田悠貴（農・中・主将・茨木）、       大和祐巳（工・障害・主務・近大和歌山）、 

村田一立（経・短短・会計・桐蔭）、    永田遼（発・跳・副将・松江北）、 

藤田直輝（工・長・OB 報告・富田林）、 高阪朱里（農・短短・OB 廻り・時習館）、 

米田香澄（発・短長・女子主将・膳所）、丸岡克成（工・長・副務・茨木） 

 

 

今後の予定 

 ①西日本インカレ       6 月 5 日～7 日          岐阜 

 ②日本学生個人選手権      6 月 12 日～14 日        平塚 

 ③日本選手権         6 月 26 日～28 日        新潟 

 ④東京地区定例会        7 月 17 日（金）           都内某所 

 ⑤三商大戦            8 月 11 日（火）          尼崎 

 ⑥近国体           8 月 12 日（水）          西京極 

 ⑦世界陸上          8 月 22～30 日           北京 

 ⑧阪神四大学         8 月 24 日（月）          尼崎 

 ⑨西日本六大学        8 月 26 日（水）          丸亀 

 ⑩日本インカレ        9 月 11～13 日           長居 

 ⑪関西学生女子駅伝      9 月 26 日（土）          神戸しあわせの村 

 ⑫わかやま国体        10 月 2 日（金）～6 日（火） 紀三井寺 

 ⑫京阪神新人戦        10 月 31 日（土）         服部 

 ⑬関西学生駅伝        11 月 21 日         丹後半島 

 ⑭懇親会（1 月から移動）      11 月末～12 月初       未定 

 


